
本校の教育活動全般についてのご意見・ご希望、学校が元気になる「ちょこっとアイデア」
①　課題・家庭学習について
　・宿題ですが、親の負担が少し多く感じます。先生のやり直し等はちゃんと聞くのです
　　が、親が宿題についてやり直しをさせようとしても「なんで？間違ってない！」と取
　　り組んでくれません。ちょうど、夕飯の準備等で忙しい時間帯なので負担に感じてま
    す。
　　⇒家庭学習は、学校と家庭とで同じ基準で行うものだと考えます。指導等で、お困り
　　　なら連絡帳にて教えていただければと思います。

　・自主勉をやることの大切さなどを教えていただきたい。自分で勉強を身につけるよう
　　指導して下さい。
　　⇒家庭学習の大切さを、再度教職員ともども確認指導していきたいと考えています。

　・タブレット学習用に持ち帰る日を、平日にして欲しいです。週末だと、家にゲームが
　　ないため、ずっとタブレットばかり触ってしまって、宿題も後回しなどになります。
　　⇒タブレットの使用について、再度使用方法等の徹底を行っていきたいと考えていま
　　　す。

　・少し宿題が多いように思います。宿題の量を考えてほしいです。あと、先生が良く怒
　　るので怖いとも言っております。怒れば良くなると言うわけではないので考えていた
　　だきたいです。
　　⇒家庭学習の時間は、課題も含めて学年×10分位が妥当だと考えます。見直しを徹底
　　　していきたいと考えています。また、褒める指導に心がけ、怒るのではなく指導す
　　　ることを徹底していきたいと考えております。

②引き渡し訓練について
　・本日の引渡し訓練ですが、進入禁止方向から入ってくる保護者を何台かみました。約
　　束を守り、本来の進入経路から入ってくる保護者がバカみたいです。帰りのときだけ
　　先生が立っていましたが、それだけでは無意味なんじゃないでしょうか。現に守られ
　　ていないのだから。
　　⇒方法を模索しながら、約束を守っている保護者が損にならないようにしていきたい
　　　と考えています。

　・メールがきてから家を出ても、早めに待機しているお迎えのくるまで三河屋製菓の前
　　の道路が大渋滞。訓練を知らない一般車両に迷惑がかかっていないかと。
　　⇒有事の場合の引き取りは、保護者の方も分散するのではないかと考えております。
　　　しかし、実施方法を模索しながら、近隣に迷惑をかけないようにしていきたいと
　　　考えております。

　・引き渡し訓練、もう少し手際よくしていただけないだろうか。15分引き渡し開始なの
　　に15分に体育館移動の校内アナウンスが流れるのは本当にどうかしてるとしか思えな
　　い。
　　⇒今後、ミスがないように徹底していきたいと考えております。

　・先日やった、引き渡し訓練ですが、車に乗ってきた子供が「気持ち悪い」と言って、
　　しばらく熱中症っぽい感じで辛そうでした。この時期に体育館の中で長時間待つの
　　は怖いので、実施する時期を見直してほしいです。
　　⇒検討をし、できるだけ早く行いたいと考えております。

③予定について
　・全校に配布されるプリントが、去年より遅いから予定と合わせにくい。親が関わる行
　　事は、二ヶ月前から知りたいです。
　　⇒親が関わる行事については、PTA総会時に配布させていただいた年間計画に基づいて
　　　います。



　・いつも子供達のためにご尽力いただきありがとうございます。先生方もお忙しいと思
　　いますが、授業の必要物品は出来れば2週間前にはお知らせいただけるとこちらも余裕
　　を持って準備が出来るのでありがたいです。
　　⇒特に特殊なもので、必要なものは、できるだけ早く知らせていきたいと考えていま
　　　す。

　・持ち物などの情報が分かりにくい事が時々あります。もう少し分かりやすいと有難い
　　です。
　　⇒できるだけわかりやすくさせていただきます。なおそれでも不明な点があれば、学
　　　びの友での質問をお願いします。

④プールについて
　・プールの授業が着替え等時間がかかる為　2時間続けて余裕もって授業してもいいの
　　かなと思います
　・水泳の授業が1時間だと、着替えや移動で実質30分くらいしかないみたいなので、他
　　小学校みたいに2時間授業にしてほしいです
　　⇒来年度に向けて、検討させていただきたいと思います。

⑤児童の対応について
　・もっと子供の話を聞いてほしいです。
　　⇒もっと子供の声に耳を傾けていきたいと考えています。

　・自己肯定感の高い子供になって欲しいので、ひとりひとりの個性を認める良い所を
　　見つけていける学校になってほしい。自主勉強できる子ばかり取り上げず、子ども
　　がやる気になるような別のアプローチを考えてほしい。
　　⇒個々のよいところを認める教育を推進していきたいと考えております。

　・子供達が何か困った事があった時に、先生の聞き取りが放課に聞き取りがあるから、
　　何かあっても放課の時間が無くなるから先生に言うのが嫌だと子供達が言っていま
　　した。聞き取りをする時間を別で月１回とかでもいいので、時間を作ってもらえれ
　　ば子供達も先生に相談しやすいと思います。子供達にとって放課は大事な時間なの
　　で先生方にも子供達が相談しやすい環境作りをお願いしたいです。
　　⇒業前マラソンが雨等で中止になった場合などに、相談ができる環境を提供してい
　　きたいと考えています。

⑥児童の安心・安全について
　・マラソンは伝統あるものなので大切にしていかないといけないと思うのですが、近
　　年の環境の変化で夏は猛暑で熱中症が心配なので暑い季節のマラソンは中止にして
　　もいいのかなと思います。
　　⇒直前に熱中症指数(熱中症にかかりやすい値)を図り、国の基準に照らし合わせて
　　　マラソンの有無を決定しています。

　・夏休みの親子奉仕活動の時期見直しを検討してください。親は子供が心配で参加し
　　ているようなものです。できれば、夏休みの出校日も中止してください。昼の暑い
　　時間に徒歩で25分も歩いて帰ることは安全ですか？宿題の回収なら、数日間職員室
　　前に箱を置いて親が提出に行くのはどうでしょう。6/27高温のなか6年生は諏訪神
　　社まで学習に行ったと聞きました。どうしても今必要な行事なのか、いま一度再
　　考してください。熱中症は防げる病気だと思います。
　・現在の気象現象から夏休みは40℃近くになり熱中症の危険性が高く奉仕活動時期
　　の変更を検討していただきたい。
　　⇒開催時期については、ＰＴＡ役員とともに再考をしていきたいと考えています。
　　　出校日については、下校を10時30分にするなど暑くならないうちに帰る工夫を
　　　させていただいております。



⑦その他
　・Tシャツデイ!派手なTシャツを着て楽しむ日を作る。１年生の子供が、皆が来てこ
　　ないからとTシャツで登校しようとしません。体操服もいいのですが、蚊に刺され
　　にくいTシャツを着てほしいのになあ。と思っていて、皆で着る!っと決めた日が
　　あると切っ掛けになるかなあ。と思いました。
　　⇒新しく購入するとなると、お金の問題が生じます。よい考えとは思いますが、
　　　今回は見送らさせていただきます。

　・他の小学校では、廃品回収ボックスがあると聞いたのですが置いて見ては?とお
　　もうのですが
　　⇒廃品回収ボックスを設置する場所がありません。よい考えとは思いますが、
　　　今回は見送らさせていただきます。

　・是非花を飾って下さい
　　⇒がんばります。

　・南部小学校の生徒、先生全員で絵や手形で一つの作品を作ったものを学校に飾っ
　　て欲しい。
　　⇒面白い趣向なので、考えてみたいと思います。

　・学校生活での様子、写真がもっとあると子どもたちの普段の生活をみることが
　　できてありがたいです。
　　⇒ブログをぜひご覧ください。

　・タブレットを持ち帰るとずっとやりつづけるので、持ち帰らせないでほしい！
　　⇒西尾市のGIGAスクール構想において、週に1度持ち帰ることになっておりま
　　　す。使い方については、再度指導をしたいと考えております。

　・他の西尾市の学校は給食当番の帽子は個人で用意している学校もあるみたい
　　です。南部小も個人負担にしたらどうですか？
　　⇒新しく購入するとなると、お金の問題が生じます。よい考えとは思います
　　　が、今回は見送らさせていただきます。

　・防災の 水や非常食を入れ換えるとき、古いものを子どもに持たせるのでなく、
　　懇談会の時などに親が持ち帰るようにしてほしい。
　　2kg以上を30分以上持たせてあるかせてることに気づいてください。低学年は
　　特にかわいそう。
　　⇒3.11のことを、少しでも教訓にできるようにと行っております。他の持ち
　　　帰る用具を少なくし、負担をなくせるようにしたいと考えております。

　・タイムトライアルウィークにもう少し保護者に応援に来てもらうとよいかな
　　と思います。
　　⇒車等を止める場所がないため、現時点ではお断りをしています。校内マラ
　　　ソン大会を昨年度から設け、そこで見に来ていただける機会とさせていた
　　　だいております。

　・いつもありがとうございます。初めてでわからない事が多いですが、丁寧に
　　対応して頂き感謝しております。　　　　　　　　　　　　　　　　多数
　・先生方の愛情たっぷりのご指導のおかげで、娘は学校が大好きです！
　　いつもありがとうございます
　・楽しく学校に通っているので先生方に感謝しています。　　　　　　多数
　・学校が楽しいと言ってくれるし、子供の話しぶりからも伝わります。友達
　　にも恵まれありがたいです。
　・毎日楽しく学校へいってくれています。ありがとうございます。　　多数
　・子供の変化に対して親身に対応してもらえ助かります。
　・学級通信など、写真が載っているので学校での子供の様子がわかりやすい。



　・子供が楽しそうに学校の話をするので、このままのびのび、すくすく成長
　　できるようご指導お願いします。何でも話せる環境を。
　　⇒お褒めの言葉も多くいただきました。これからも、地域に根差した素晴
　　　らしい学校づくりをしていきたいと考えております。アンケートのご協
　　　力ありがとうございました。


